2024-06-08

Brugada recibe constancia de mayoría; "un Gobierno de utopías a favor de los que menos tienen, que no dieron paso al retroceso"

Autor: Jorge Aguilar Género: Nota Informativa

https://www.cronica.com.mx/metropoli/brugada-recibe-constancia-mayoria-gobierno-favor-les-fallar.html

Continuará con el legado de austeridad y cero lujos para la alta burocracia, con la convicción de promover los programas sociales universales, transparentes y objetivos, para que ninguno sea clientelar ni discrecional

La jefa de Gobierno electa, Clara Brugada, recibió su constancia de mayoría que la acredita como ganadora de la elección del dos de junio, en la que se constata que el próximo cinco de octubre, iniciará su mandato en el Antiguo Palacio de Ayuntamiento por el periodo 2024 - 2030.

Durante su discurso en el pleno del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM), Brugada anunció que su Gobierno se basará en una ideología plural, con la finalidad de incluir y proteger los derechos de todos los ciudadanos, aún quienes no votaron por ella y mantienen un pensamiento partidista distinto.

A su llegada a la sala de la sesión, sus acompañantes, simpatizantes y equipo del consejo asesor que la respaldó en campaña, le gritaba "jefa de Gobierno" y "sí se pudo", al mismo tiempo en el que firmaba el documento valida a la abanderada de la coalición "Sigamos Haciendo Historia", conformada por Morena, Partido del Trabajo (PT) y Partido Verde Ecologista de México (PVEM) como la próxima gobernante de la capital del país.

"A quienes votaron por opciones diferentes, les reitero mi respeto y compromiso con la pluralidad. La alta participación ciudadana nos da ejemplo de la democracia para la libertad, cuando el pueblo vota, la democracia se fortalece y este domingo dos de junio, el pueblo votó y contó porque todas y todos somos iguales; representa la soberanía del pueblo para cambiar o modificar su Gobierno y también surge del voto libre y secreto de las y los ciudadanos", dijo Clara.

Explicó que esta constancia simboliza la lucha de muchos ciudadanos y de generaciones enteras que nunca se conformaron y pelearon por ampliar los derechos y a favor de democratizar la vida pública.

"Me siento produndamente honrada y con la gran responsabilidad de Gobernar por el bien de esta ciudad y la prosperidad de sus habitantes, la voluntad ciudadana mayoritaria está a favor de continuar con la ruta de la transformación que representa el presidente Andrés Manuel López Obrador y la virtual presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum".

Aseguró que complirá con el mandato ciudadano y los compromisos adquiridos durante su campaña y trabajará en la construcción de una ciudad segura, justa, democrática, sustentable, diversa, educadora, limpia, solidaria, fraterna, así como productiva, incluyente, ordenada e innovadora.

Con la constancia levantada, reafirmó que su Gobierno será progresista, con una clara definición a los que menos tienen; democrático, que reconoce la diversidad y pluralidad de la ciudad. "A los habitantes no les voy a fallar, soy una mujer que cumple con su palabra, creo en la política como servicio público y acción transformadora, que acostumbra hacer realidad sus sueños y las utopías", sostuvo.

Por último, enalteció al Órgano Colegiado que le permitió recibir el documento. Con este acto conluye una fase del proceso electoral en el que las ciudadanas y ciudadanos de la capital han ejercido su derecho a votar. "Agradezco al Instituto Electoral su trabajo y profesionalismo en todas y cada una de las etapas, también a

quienes integran estos consejos distitales".

La presidenta del IECM, Patricia Avendaño Durán, declaró como válido el cómputo total de las actas de votación, lo que obliga a emitir la constancia a la ganadora de la elección.

Brugada y Sheinbaum celebraron el triunfo del "Plan C" en la Arena México

Más tarde, Clara Brugada, se reunió con la presidenta de la República electa, Claudia Sheimbaum, en la Arena México, con motivo de celebrar el triunfo del "Plan C", el cual tenía como finalidad apoderarse de la mayoría de las gubernaturas, diputaciones, senadurías y cargos de elección popular que se disputaron el pasado dos de junio.

Desde que Brugada se encontraba en las instalaciones del IECM, decenas de simpatizantes arribaron al exterior del recinto de la colonia Doctores en la alcaldía Cuauhtémoc, con cartes que decían "ganamos, el plan C se hizo realidad", "jefa de Gobierno", "utopías en todas las alcaldías", mientras entonaban el tradicional grito de la Cuarta Transformación: "es un honor estar con Clara hoy".

Desde el ring de lucha, la jefa de Gobierno y presidenta electas eran esperadas por el dirigente del partido, Sebastián Ramírez y la secretaria general, Citlalli Hernández; además, se encontraban otros ganadores, como la próxima senadora Ernestina Godoy y los alcaldes de Azcapotzalco, Iztapalapa, Magdalena Contreras, Xochimilco y Tláhuac; Nancy Núñez, Aleida Alavez, Fernando Mercado, Circe Camacho y Berenice Hernández, respectivamente.

Entre aplausos y porras, Brugada tomó la palabra: "Hoy estamos de manteles largos porque tenemos a nuestra presidenta de la República electa con nosotros, la doctora Clauda Sheinbaum". Para Clara, era complicado terminar las frases, ya que los gritos de "jefa de Gobierno y presidenta", invadían el sitio.

"Que alegría, estamos contentas y contentos porque hace unos días la Ciudad de México y el país entero decidieron que su corazón seguirá latiendo a la izquierda. Fuimos convocados para hacer historia y cumplimos, podemos sentirnos orgullosos porque impedimos el avance de la derecha y los retrocesos en los derechos de los mexicanos".

Al levantar su constancia de mayoría como ganadora de la jefatura de Gobierno para el periodo 2024 - 2030, en unísono, el púbico se desbordó en gritos y ovaciones; "es un honor estar con Obrador", decían.

"Ganamos contundentemente y ustedes son los protagonistas de esta batalla, hemos ganado por más de 700 mil votos de diferencia, con el respaldo de dos millones 880 mil personas que decidieron votar para que continúe la transformación, confirma su deseo por seguir siendo la ciudad de los derechos y libertades".

"La ciudad no dejó al retroceso e hizo realidad las utopías, ustedes son cuerpo y corazón de nuestro movimiento, Morena es de la ciudadanía, no de los dirigentes".

También, reconoció a los militantes y fanáticos del movimiento guinda, los cuales, estuvierion durante 90 días convenciendo a la población para que se uniera al "plan C", a pesar de las severas condiciones del clima; "ustedes son la causa de la evolución de las conciencias, la lucha continúa, vamos seguir con la gran labor que hicieron y que han puesto un ejemplo, quiero felicitar a la estructura de promoción del voto de Morena".

En suma, anunció que continuará con el legado de Sheinbaum cuando gobernó la capital, es decir, austeridad y cero lujos para la alta burocracia; además, con la convicción de promover los programas sociales universales, transparentes y objetivos, para que ninguno sea clientelar ni discrecional y lograr que se conviertan en derechos que favorezcan al combate a la desigualdad económica, social y de género.

En el mismo eje, dijo que su estrategia de seguridad estará basada en la construcción de paz, para que los jóvenes puedan ser protagonistas de su historia. En economía, aludió a fortalecer el crecimiento y a la prosperidad

compartida.

"Vamos a hacer una ciudad que combata la desigualdad, que levante la bandera de la diversiad sexual, que ayude a sus pueblos originarios y que se convierta en la más defensora de los derechos humanos y que cuide del bienestar animal".

"Una ciudad que le apueste a la ciencia y tecnología, que logre que ningún joven se quede excluido de estudiar preparatoria o universidad".

Por último, prometió que las consultas públicas y el acompañamiento de la ciudadanía serán obligatorios para cualquier decisión importante de Gobierno, bajo los principios de la Cuarta Transformación, creados por Andrés Manuel López Obrador, que son: no mentir, no robar y no traicionar al pueblo.

"Sabemos que del Gobierno que hagamos, dependerá el futuro, que la población no nos ha dado un cheque en blanco, que exige resultados y cumplimiento de compromisos y vamos a gobernar de la mano de los alcaldes y alcaldesas electos en esta gran jornada electoral, para que esta ciudad siga siendo el corazón de la Cuarta Transformación".

Anunció que un vez ganadora, regresará a las colonias, pueblos originarios y barrios que recorrió durante su campaña, para construir los planes de justicia y espacios que permitan escuchar y construir la política pública.

Al cierre del conteo de las actas en el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), Clara Brugada acumuló dos millones 717 mil 45 votos, con 51.75 por ciento de las preferencias electorales, contra Santiago Taboada que registró dos millones 46 mil 146 sufragios, una diferencia de 670 mil, 899 boletas.